



6 Pièces

210 m²

Réf. 7271V

2 250 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sur un beau terrain arboré de 2 500 m², agréable villa de 200 m² rénovée récemment. Édifiée sur 2 niveaux, elle offre de plain-pied un lumineux séjour ouvrant sur une grande terrasse bioclimatique, une cuisine moderne équipée, un salon télé et une salle à manger. En rez-de-jardin, vous trouverez 4 chambres en suites ouvrant sur le jardin, de grands dressings et une buanderie. Piscine en forme libre et forage pour le jardin.

In lovely mature grounds of 2,500 m², delightful villa of 200 m², recently renovated. On 2 floors, it offers a light and airy living-room opening out to a large bio-climatic terrace, a fully equipped modern kitchen, a TV lounge and a dining-room. At garden level, you will find 4 en-suite bedrooms opening out to the garden, large walk-in closets, and a laundry room. Free-form swimming pool and a well for the garden.

AGENCE BIRD

6, rue Jean Aicard - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com